

Le voyage.

« J'espère que vous êtes bien installés, dit la voix dans le haut-parleur. »

Bien assis sur mon siège, Je sentis que l'on partait. Le sommeil m'envahissait, quelle mission difficile j'allais avoir à remplir.

J'entendis vaguement le commandant dire que dans vingt minutes on y serait. Je ne voyais plus rien. J'entendais des bruits de clapotis d'eau sur le métal.

Nous nous enfoncions dans les profondeurs de la mer. Une vague crainte m'envahit.

Le Commandant annonça :

« N'oubliez pas d'appuyer pour descendre. »

Personne ne répondit. Je ne savais pas s' il y avait des personnes avec moi, j'étais comme isolé, dans ma bulle. C'était sombre, il n' y avait aucune lumière. Je ne savais plus ni le jour ni l'heure. Mon corps se détendait. Je repensais à cette mission et à ces enjeux.

Puis le commandant annonça qu'il allait y avoir un petit problème avec le moteur, que nous allions sans doute avoir du retard. Je ne comprenais pas pourquoi et comment le moteur pouvait tomber en panne dans un sous-marin nucléaire..

La peur m'envahissait, je ne savais plus quoi faire. Je me levai pour aller voir le commandant. Il me parla et me dit :

« Dans cinq minutes...nous allons repartir. »

Le moteur semblait faire son bruit normal.

j'étais tranquillement dans mon siège, quand j'entendis:

«Vous êtes bien arrivées à l'arrêt Pasteur, descendez du bus ”.